PLATICANDO CON DIOS



ORACIONES DE LAS BANDAS JUVENILES

Carnalito:

En tus manos tienes un librito de "oraciones para la raza del barrio". Lo hicimos con mucho cariño para que en cualquier momento puedas platicar con Dios, que es tu verdadero amigo. No pienses que es la única manera de hablar con El, tú puedes hacerlo con las palabras que broten de lo profundo de tu corazón, hazlo como más te guste, pero no olvides que EL está ansioso de escucharte y ser tu amigo.

¡Chido por ti!

La jefecita del cielo está contigo, no bajes bandera!

Tus camaradas: Bandas Unidas para el Bien

MONTERREY, N.L. MEXICO

Contenido

Comienza un nuevo dia 1
Soy tuyo virgencita 2
¡Soy un hombre nuevo! 3
No más drogas 4
Ya no quiero sacarme la espina 5
Quiero ser fiel a mi morrita 6
¡Viva la paz en el barrio! 7
Ya no quiero batear8
Te pido por la fámily 9
Necesito una chamba10
En busca del amor verdadero 11
Me siento enfermo 12
Quiero ser un jefe chido 13
Un corazón de madre 14
De camino al jale 15
Por los que nos tiran tu rollo16
Generosidad del misionero17
Misionero BUB18
Casa hogar "San Juan Bosco"19
Para antes de dormir20
Tú eres el Jefe21

Padre Nuestro22
Ave María23
Dulce Madre24
Carnalito25
Oración de un niño de la calle26

COMIENZA UN NUEVO DIA

Papá Dios, en este día que comienza quiero alivianarme chido en tu presencia, te ofrezco mi vida, todo lo que soy, lo que pienso y lo que siento; a todas las personas con quienes hoy me voy a cotorrear y todo lo que voy a realizar. Todo es tuyo Jefecito Chido, todo te pertenece, a tí lo devuelvo, solo aliviáname macizo con tu Espíritu y no hay bronca.

Amén.

SOY TUYO VIRGENCITA

Jefecita del cielo, Morenita del Tepeyac, que siempre estás conmigo por que soy tu hijo pequeño, hoy pongo en tus manos mi vida, la de mi family y la de mis camaradas.

Dame tus ojos madre, si wacho con ellos jamás podré pecar, dame tus labios madre con ellos sabré orar y bendecir, dame tus manos madre con ellas podré jalar honradamente, dame tu corazón madre con él sabré perdonar; dame Virgencita Chida a Jesús, con él podré rechazar las riñas y sacar la punta para que rife la paz entre las bandas.

¡SOY UN HOMBRE NUEVO ¡

¡Ahora, soy un hombre nuevo Compita Jesús!

Antes, la violencia, la amargura y la soledad rifaban en mi vida, sentía que yo no valía nada que no le importaba a nadie y nadie me importaba a mí, ¡neta que la regué bien machín!, Pero una persona que tú enviaste me cotorreó de tu amor chido y supe que me amas como soy en verdad, y no con las máscaras que me he colgado yo mismo y la sociedad.

Tú me has alivianado bien machín, has limpiado mi mugre con tu sangre preciosa y me has dado fuerza para seguir, no hay palabras para decirte gracias, solo con una vida limpia y en tu camino, puedo corresponder a tu amor. Amén.

NO MAS DROGAS

Tú me conoces Señor Jesús, y sabes que he luchado machín por dejar las drogas, y lo logré por un tiempo; pero ahora siento dentro de mí una fuerza contraria que me lanza con rabia a buscar de nuevo las drogas y a vivir en el alucine.

Yo sé Jesús, mi camarada, que tú alivianaste a los enfermos, sé que eres la fuerza verdadera que todo lo puede. Mira mi desesperación, ayúdame para encontrar la manera de calmar mis ansias y liberarme de las cadenas de mi adicción. Quiero continuar en tu camino, hazme una esquina y no me dejes caer en la tentación.

YA NO QUIERO SACARME LA ESPINA

¿Cómo estás Jesús, carnalito mío? Gracias por que tú sí me escuchas, hoy quiero cantarte derecho y decirte que ando muy giño y traigo en mi corazón una espina bien clavada...te pido que me des fuerza, paciencia, tolerancia y sabiduría para no sacármela como quisiera, ni hacerme justicia con mi propia mano, porque tú dijiste que ya no se vale "ojo por ojo ni diente por diente" (Mt 4,38). Enséñame a amar a mis amigos y enemigos, lléname de tu espíritu para tener misericordia, paciencia y saber comprender y perdonar como tú en la cruz.

¡Hazme este paro que te pido¡ Amén.

QUIERO SER FIEL A MI MORRITA

Jesús, tú eres mi verdadero camarada y puedo contarte mis rollos... hoy quiero cotorrearte de algo que no me deja dormir, es de mi morrita...y de otra...

Tú sabes que quiero a mi morrita, que con ella he vivido momentos chidos y también broncas gruesas y no quiero fallarle a ella, ni a ti Jesús.

te pido que mandes tu Espíritu macizo a mi chompa, a mi cuerpo y a mi corazón para alejarme de aquella morra que me arrastra tan fácilmente; fortalece mi determinación de serle fiel a la que amo machín, así como tú fuiste fiel hasta la cruz.

Y te pido por mi morrita para que me siga queriendo y nuestro cariño crezca con tu bendición.

¡VIVA LA PAZ EN EL BARRIO!

Jesús, tú sabes qué tranza con la raza en los barrios, sabes que andamos entrados y que armamos el refuego por la nada. Asustamos a los morritos, a las ñoras, y le pegamos al macizo. Hicimos del territorio nuestra cárcel y andamos paniqueados wachando que no nos apañen los contras. Jesús, ábreme el corazón y la chompa para que capeé que es más chido tener un barrio sin fronteras, cuajado de camaradas, vivir la paz entre las bandas y que tú seas EL UNICO MACIZO.

YA NO QUIERO BATEAR

Jesús, carnalito chido, hoy me topé a unos vatos que me ofrecieron volver a pegarle al bateador, y se me movió el suelo. Siento dentro de mí la tentación del dinero y del poder; pero ya no quiero volver atrás dañando a otros carnales; no quiero volver a ese mundo de droga y de violencia que me da muchas cosas pero que me quita la paz y la alegría de vivir.

Jesús, te lo pido de coraza: dame la fuerza de seguir en tu camino y líbrame de todo mal.

Amén.

TE PIDO POR LA FAMILIY

María, jefita del cielo, yo quisiera que las cosas fueran diferentes en mi familia, por eso te pido que me hagas un paro:

Que en el cantón haya comprensión, amor y perdón, por que ya estoy cansado de gritos y golpes. Ayúdame a aceptar lo que no puedo cambiar y a cambiar lo que sí puedo; a poner todo de mi parte para llevarla mejor y que todos capeémos la onda para vivir en paz, así como viviste tú en tu casita de Nazareth con José y tu hijo Jesús.

A veces esto me parece imposible, pero El dijo que "para Dios todo es posible." Jefita María toma a mi familia entre tus manos y llévanos hacia tu hijo Jesús. Amén.

NECESITO UNA CHAMBA

San José, dicen que tú eras bien jalador y macizo en tus compromisos, que no le fallaste al Jefe Chido, que le cumpliste a María, y siempre estuviste al tiro con Jesús. Yo quiero ser como tú, un hombre de palabra que sabe jalar machín y sin fallas, hazme el paro de encontrar un jale honrado y estable y que la feria que gane la aproveche bien para mí y para mi familia.

EN BUSCA DEL AMOR VERDADERO

Tengo deseos de ser amada de verdad... y muchas veces he entregado mi corazón y mi cuerpo a la persona equivocada; hoy me siento herida, engañada, utilizada y más sola que antes...

El otro día escuché que tú eres chido con todos y que alivianaste a una morra a la que le esperaban unos buenos riscazos (Jn 8,1), que luego fueron grandes amigos y te siguió hasta la cruz. Yo también quiero encontrar un nuevo sentido a mi vida y no andar mendigando el amor, por que tú me lo regalas antes que te lo pida.

Haz que sea fuerte, que no me deje seducir por cualquier vato, ni deslumbrar por cualquier cosa, si yo me respeto y exijo respeto, mi vida será distinta. Me has dado muchas cualidades para salir adelante, y sé que no me dejarás sola. Ayúdame para que cuando llegue el que sea digno de mí, lo sepa amar como tú me amas a mí.

Gracias por tu cariño Jesús, contigo no hay falla. Amén. 11

ME SIENTO ENFERMO

A veces me siento agüitado y me cuesta aceptar que estoy enfermo. Y aunque ya me desafané de la loquera, mi cuerpo está resintiendo las consecuencias de mis fallas.

Ahora que he capeado este rollo, quiero ser responsable de mí mismo y clavarme en lo que SI PUEDO HACER por mí y por los demás.

Dame fuerzas mi carnalito Jesús, aliviáname para que pueda vivir este rollo con paciencia, valor y amor así como tú en la cruz.

QUIERO SER UN JEFE CHIDO

Gracias por los hijos que me has dado, los llevo bien dentro de mi corazón, y cuando los wacho sonriendo, siento la fuerza para no bajar bandera.

Quiero para ellos ser una mejor persona, un buen padre y amigo de quien puedan aprender cosas chidas. Quiero que se sientan amados, que crezcan seguros y tengan una vida mejor que la mía y que te conozcan a ti y a tu jefecita.

Amén.

UN CORAZON DE MADRE

Virgencita de Guadalupe: desde morrita me enseñaron que tú eres una jefecita buena y cariñosa, que cuida de sus hijos con amor; yo también quiero mucho a mis hijos, y por ellos soy capaz de todo. A veces me agüito y me desespero por que no sé cómo hacer para salir adelante con ellos. Cuando wacho tu carita de cielo, mi corazón se llena de fe y esperanza, quiero ser una mamá valiente y amorosa que corrige y enseña con firmeza pero sin gritos ni golpes, para que ellos crezcan con alegría y seguridad en sí mismos y en la vida.

Virgencita linda cuida de mis hijos en todo momento y cúbrelos con tu manto para que nunca se alejen de ti. Amén.

DE CAMINO AL JALE

Jesús mi camarada:

Me siento chido por que tengo un jale honrado, así como tú que fuiste carpintero y jalabas para el refín de cada día.

Hoy quiero ponerme las pilas y dar lo mejor de mí para ser responsable, y armarla chido con todas las cualidades que me has regalado.

Te pido que me ayudes a llevarla bien con todos en la chamba, y que al final del día regrese al cantón con una feria ganada con el sudor de mi frente, para alivianarme y hacerle un paro a mi familia, especialmente a mi jefita linda.

Jesús, dame fuerzas, inteligencia y salud para conservar esta chamba.

Amén

POR LOS QUE NOS TIRAN TU ROLLO

Jesús, wacha esto: te pido por todas las personas que nos tiran TU ROLLO y nos cotorrean tranzas positivas. Dales una fe grande, un amor chido y una esperanza firme para que no bajen bandera, y muchos carnalitos y carnalitas capeén que tu los quieres un chorral, y tu amor reine en el barrio.

GENEROSIDAD DEL MISIONERO

"...un samaritano que pasaba por aquel camino, lo vió y se compadeció de él. Se acercó, curó sus heridas con aceite y vino y se las vendó; después lo montó sobre el animal que traía, lo condujo a una posada y se encargó de cuidarlo..." (Lc 10,33)

Gracias Jesús por que me alivianaste de mis broncas.

Haz que yo sea compasivo y generoso como tu, y no baje bandera para alivianar a mis carnalitos que mueren en las calles de la ciudad. Dame fuerza, no permitas que me gane mi comodidad, mediocridad y egoísmo. Lléname con Tu Espíritu para que pueda decir como tu compa San Pablo: "ya no vivo yo, eres Tú quien vive en mí". Amén.

MISIONERO BUB

Desde que te conocí y le diste luz a mi vida, soy un misionero que camina entre los barrios cotorreándole a la raza tu mensaje de amor y verdad. Me la he rifado machín por ti hasta el cansancio, y a veces en medio de las broncas de la vida, me llega el agua al cuello y me quiero desafanar; pero también he wachado que ya sin tí no puedo vivir. Tú dijiste un día que somos como una planta, que tú eres la raíz y yo la rama, y si la rama se arranca, se seca y no sirve de nada; en cambio si está unida se cuaja de vida...(Jn 15,1)

Muchas veces siento mi impotencia y mi debilidad, pero quiero servirte y ser fiel en tu camino, por eso te pido hambre de Tu Pan y sed del agua tuya para que broten siempre en mí, Ríos de Agua Viva. Amén.

CASA HOGAR "SAN JUAN BOSCO" Compa jesús:

¿Dónde me metiste... por qué me enrolaste en este apostolado...? Y escucho tu voz en mi interior: ¡Acuérdate de dónde te saqué...

Retacha la copa de mi amor!

Qué desgastante y qué chido es atender a estos compas aquí en la casa, y alivianar también a los que están fuera, en su cantón. Sabes que no es fácil atender a tanto loco, y menos cuando "deciden" ponerse la corbata para alejarse de la realidad...y ahí nos tienes firmes, en terapia dura y a la cabeza para lograr convencer al compa de que se quite la soga. Chido por el que no lo hace y persevera; triste cuando llegamos tarde...(ta cañón)

...Siento compasión por las jefas de tanto locochón, que en tremenda crisis marcan a la casa; y qué descanso cuando gracias a ti, al platicar con ellas va disminuyendo su desesperación.

Aquí estoy firme, al pié del cañón. Como uno de los 12 que aguantaron vara hasta el final. Gracias por tanto paro. Amén

PARA ANTES DE DORMIR

Papá Dios, me siento cansado... hoy pasaron muchas cosas, unas chidas y otras que me pusieron giño... pero ya quiero tirarlas a león.

Te ofrezco como un humilde regalo, todo lo que hice en este día y también te pido perdón por mis fallas, mañana con tu ayuda quiero armarla mejor.

Jefecito chido, hazme un paro: que hoy pueda dormir tranquilo, que me desafane de mis preocupaciones y deje mi corazón confiado en las bondades de tu amor.

TU ERES EL JEFE

Jesús, tú eres el Jefe, el mero bueno, el machín,

hazme una esquina, ya no quiero esta vida de

broncas y de vicios, toma en tus manos mi vida, y transfórmala.

Amén.

OTRAS ORACIONES

PADRE NUESTRO

Padre nuestro que estás en el cielo, santificado sea tu nombre, venga a nosotros tu Reino, hágase tu voluntad en la tierra como en el cielo. Danos hoy nuestro pan de cada día, perdona nuestras ofensas como también nosotros perdonamos a los que nos ofenden, no nos dejes caer en la tentación y líbranos del mal.

AVE MARÍA

Dios te salve María, llena eres de gracia, El Señor está contigo. Bendita eres entre todas las mujeres y bendito es el fruto de tu vientre, Jesús.

Santa María, Madre de Dios, ruega por nosotros los pecadores, ahora y en la hora de nuestra muerte.

Amén.

DULCE MADRE

Dulce Madre, no te alejes, tu vista de mí no apartes, ven conmigo a todas partes y solo nunca me dejes. Ya que me proteges tanto, como verdadera madre, has que nos bendiga El Padre, El Hijo y el Espíritu Santo.

CARNALITO:

Si quieres platicar tus broncas, Yo te escucho Si lloras, Yo estoy para consolarte. Si eres débil, Te doy mi fuerza. Si estás agüitado, Quiero consolarte. Si nadie te ama, Mi alegría es amarte Si nadie te necesita. A mí me haces falta Si estás vacío. Te llenaré con mi Amor. Si quieres caminar, Iré contigo. Si te pierdes, Yo te busco hasta encontrarte. Si estás cansado, Soy tu descanso. Si pecas, Yo soy perdón. Si sientes coraje, Cuéntame tu bronca. Si me necesitas, Aquí estoy. Si te sientes en oscuridad, Soy luz para tu vida. si me fallas. Yo nunca te fallaré. Si eres rechazado, Yo te abrazo con Amor. Si todos te olvidan, Estás en mi pensamiento Si no tienes a nadie, Me tienes a Mí. Si haces silencio. Me escucharás en tu corazón. De la persona que jamás te olvida y te ama como eres y como estás: Jesús de Nazareth

ORACIÓN DE UN NIÑO DE LA CALLE

"¡Señor, dame paciencia, pero date prisa!"
¡hola Señor!, ¡te acuerdas de mí...? Soy un niño
de la calle. No sé si sabes que te busco
diariamente, pero tú escondes tu rostro de mí.
Señor, dijiste que soy más valioso que las aves
que alimentas, pero estoy aquí, hambriento.
Dijiste que me vestirías como los lirios del
campo, pero sigo desnudo y con frío. Además
has dejado que mis padres me abandonaran.
Yo buscaba al Buen Pastor para que me guiara,
mientras yo deambulaba por las calles.

Tú dijiste: "pidan y se les dará, toquen a la puerta y se les abrirá", yo pido y la gente se da la vuelta, toco a las puertas y todavía no se abren; hasta las puertas de la escuela están cerradas para mí.

Cuando estoy tumbado por la noche en mi improvisada cama anhelando tener un sueño profundo, tus palabras retumban en mis oídos: "Vengan a mí todos los que están dolidos y cansados y Yo les daré descanso", pero mi descanso nunca llega.

Nadie se beneficia de mi situación, pero si estas condiciones de vida se deben a mi pecado, vengo a pedirte perdón: perdón por no dar, por que no tengo nada; perdón por no amar, por que yo no sé amar. Perdona a la gente que permite que mi existencia continúe sin vida, perdona a los que permiten que siga con hambre, con frío, enfermo y desnudo; perdona a los que tienen recursos, pero no ven mi trágico final. Perdónalos Padre por que no saben lo que hacen. Padre, perdona a todos los que no responden al llanto de los niños de la calle.

Amén.



" JESÚS, EN LA CALLE ME ENCONTRASTE, EN EL COMBA TU ME HABLASTE, Y MI VIDA TRANSFORMASTE".

Compañía María De Nazareth Tel. 8327-2539 Programa De Apoyo A Los Grupos De Las Esquinas Bandas Unidas Para El Bien Tel. 8140-1695

> OCTUBRE 2007 Monterrey, N.L. México